
Modaes

Back Stage

Puma, Adidas y Nike, las marcas deportivas más falsificadas en México

Modaes
6 mar 2015 - 17:41

La moda deportiva de prendas y calzado son las favoritas para falsificarse en México. En 2014 el **Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI)** intervino más de 6 millones de falsificaciones en el mercado mexicano.

Las marcas más falsificadas en el país latinoamericano son **Puma, Adidas y Nike**. “Son las prendas de las marcas que utilizan los deportistas famosos y por eso tienen un alto índice de producción en falsificaciones”, asegura el **IMPI**, que a su vez destaca que son las prendas que más demanda el público joven.

Los artículos decomisados a lo largo del año acaban siendo destruidos por parte del organismo mexicano, aseguró el director general del **IMPI** en rueda de prensa conjunta con la Presidencia de la República Mexicana, **Miguel Ángel Margain**.